

Bousse ■ Nécrologie**M^{me} Marie-Thérèse Defloraine**

M^{me} Marie-Thérèse Defloraine est décédée le lundi 12 août, à l'âge de 83 ans. Née Bouvard le 27 décembre 1940 à Saint-Priest-Taurion (Haute-Vienne), elle résidait à Bousse.

Veuve de Michel Defloraine depuis 2009, elle était maman de cinq enfants, Philippe, Dominique, Hervé (décédé en 2020), Isabelle et Cathy. Neuf petits-enfants et trois arrière-petits-fils sont venus agrandir le cercle familial. La défunte était agricultrice en retraite.



Nos condoléances à la famille.

Elzange ■ Nécrologie**M^{me} Fernande Junger**

M^{me} Fernande Junger est décédée le mercredi 7 août à Yutz, à l'âge de 89 ans.

Née Bour le 13 mars 1935 à Metz, elle demeurait à Elzange avant de se retirer à la Résidences les Bleuets de Yutz.

Le 23 novembre 1955 à Bousse, elle avait épousé Roger Junger, décédé le 23 septembre 2004. Le couple avait trois fils, Christian, Pascal et Bernard. Elle était entourée de l'affection de cinq petits-enfants et de quatre arrière-petits-enfants. La



défunte était agricultrice en retraite. Nos condoléances à la famille.

Metzeresche ■ Nécrologie**M. Norbert Perquin**

Nous avons appris le décès de M. Norbert Perquin, survenu le lundi 12 août à Thionville, à l'âge de 80 ans.

Né le 30 juillet 1944 à Koenigsmacker, il résidait à Metzeresche.

Époux de Mariette, née Martin, depuis 1966, M. Perquin avait cinq enfants, Sophie, François (décédé en 1968), Valérie, Michel et Honoré. Il était entouré de l'affection de nombreux petits-enfants et arrière-petits-



enfants. Le défunt était sidérurgiste en retraite. Nos condoléances à la famille.

Distroff**Des travaux dans les écoles**

La première des trois salles du périscolaire a bénéficié d'un coup de jeune.

La commune de Distroff a programmé des travaux de rénovation au périscolaire, histoire de donner un petit coup de frais à l'intérieur du bâtiment. La pièce la plus utilisée par les enfants a fait l'objet d'une remise en peinture complète. Denis Rittié, l'un des employés communaux, s'est attelé à cette

tâche. Les deux autres salles et le couloir suivront.

Dans une des classes de l'élémentaire, et à la demande de la nouvelle directrice, il y a eu quelques travaux de plomberie et la pose d'un chauffe-eau électrique. Enfin, côté sécurité, des marquages au sol ont été réalisés dans la cour.

Metzervisse**Laroque, Bertignac et Black M soutiennent Eux pour eux, et vous ?**

L'association a vu le jour à Metzervisse pour aider les enfants hospitalisés. Chaque année, un calendrier est édité. Grâce à l'argent, Eux pour eux finance des projets dans les hôpitaux de Mercy, Bel-Air et Épinal. L'édition 2025 vient de paraître.

Michèle Laroque ne fait pas, cette fois-ci, la couverture de *Vogue* mais du calendrier local Eux pour eux 2025. Comme elle, ils sont nombreux, depuis 2010, à prendre la pose gratuitement pour soutenir l'association basée à Metzervisse. Le nouvel opus vient de sortir et il est en vente chez Cultura à Terville et Tome 5 à Thionville à 5 € seulement. « On maintient le tarif pour qu'il reste accessible, rappelle Vincent Esch, le président fondateur. On l'a fait imprimer à Thionville et vous y verrez plus de 24 célébrités du cinéma, de la télé, de la chanson. Beaucoup d'humoristes. » Black M, Laura Laune, Patrick Sébastien, Louis Bertignac font partie des personnalités à découvrir.

À la recherche de points de vente

Stéphane Valentin, Vlad et Dist de Kaerth, trois photographes de renom, ont assuré les prises de vues, eux aussi bénévolement. « C'est le 13e qu'on édite, il est tiré à mille exemplaires. L'an dernier, tous ont été vendus grâce à Élodie Fontan et Adeline Toniutti, venues pour des séances de dédicaces à Terville. On est à la recherche de



Comme d'autres célébrités, l'actrice Michèle Laroque a pris la pose pour le calendrier de l'association Eux pour eux de Metzervisse. Photo Stéphane Valentin

points de vente pour nous épauler et faire connaître l'association. Et ça ferait économiser les frais de port. »

Financer des projets dans les hôpitaux

Depuis sa création, Eux pour eux se mobilise pour les enfants hospitalisés, principalement à Thionville, Metz et Épinal. « On tente d'acheter des meubles, des livres, des manettes de jeux, des jouets en vue d'améliorer les séjours des jeunes patients. » Grâce aux partenaires, l'association réalise des économies.

« On est soutenu par beaucoup de monde dont le Domaine de la Klaus à Montenach et récemment Ikea. La cause touche. On planche déjà sur l'édition 2026 pour poursuivre notre mission. Aujourd'hui, on va déposer du mobilier à Mercy. On investit en fonction des besoins des services pédiatriques. Chaque calendrier vendu sert concrètement. » Prochainement des célébrités du calendrier seront en Moselle.

● S. F.

Pour commander un exemplaire : euxpoureux.com

Guénange**Prêts pour la fête de l'ail dimanche**

Ce dimanche 18 août, aux alentours de la salle Pablo-Neruda de 10 h à 18 h, ça sentira bon l'ail frais et l'ail fumé.

Chez Agnès Urzetta, la nouvelle présidente du comité des fêtes, la tension est montée : plus que quelques jours pour peaufiner les derniers préparatifs afin que la traditionnelle fête de l'ail soit une réussite.

Dès ce vendredi, tous les bénévoles vont être mobilisés afin d'éplucher les 100 kg d'ail, les pommes de terre et les carottes afin de préparer la spécialité, la soupe à l'ail.

Des tartes à la mirabelle et du coquelet aussi

Une équipe sera aussi chargée de dénoyer les mirabelles et les quetsches du cru et de préparer puis cuire une centaine de tartes qui fleuront bon la Lorraine. Au menu également coquelet et jambon à



Les bénévoles sont attendus ce vendredi pour préparer la soupe.

la broche. Une quarantaine de producteurs sont inscrits, ail du Nord et du Gers bien sûr mais aussi vins, fromage, légumes, pain. Certains habitués ne pourront se déplacer mais de nouveaux viendront

les remplacer. Il n'y a plus qu'à attendre une météo clémente. Gageons cependant que les fidèles seront présents pour déguster les menus que les nombreux bénévoles auront préparés.